



EL CABALLITO

Castigos duros por robo de osamentas

:::: Le platicamos que, finalmente y en periodo extraordinario, los diputados del Congreso de la Ciudad de México avalaron mayores penas contra quien profane o robe huesos de los



Néstor Vargas

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

panteones de la capital del país. Esta iniciativa de reformas al Código Penal tomó fuerza cuando se destapó el caso del bebé Tadeo, cuyo cuerpo fue exhumado de un cementerio en Iztapalapa y hallado en el interior de un penal de Puebla. Todo esto encendió las alarmas de las autoridades y, aunado a iniciativas hechas por los legis-

sladores, el consejero jurídico capitalino **Néstor Vargas** también envió una propuesta para endurecer las penas de prisión. Así, ayer se avalaron para atacar esta problemática que, de acuerdo con el diputado del PAN **Héctor Barrera**, era necesario legislar en la Ciudad de México.

¿Le ven poca vida a la huelga en el IEMS?

:::: Hablando de protestas y acuerdos, nos cuentan que en la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la CDMX, a cargo de **Rosaura Ruiz Gutiérrez**, están



Rosaura Ruiz Gutiérrez

confiados en que la huelga que estallaron algunos profesores en el Instituto de Educación Media Superior (IEMS) no dure mucho, pues estiman que con reuniones después del 18 de junio alcancen acuerdos definitivos. Además, nos dicen, los profesores que no se manifestaron se mantienen dando clases de manera virtual e incluso entregando calificaciones, puesto que están en periodo de exámenes. ¿Qué dirán los inconformes que exigen un alza salarial a la propuesta?

virtual e incluso entregando calificaciones, puesto que están en periodo de exámenes. ¿Qué dirán los inconformes que exigen un alza salarial a la propuesta?

Se placean aspirantes del PRI para el Edomex en el 2024

:::: Nos dicen que en esta semana hubo un cambio en la Organización de Mujeres Priistas del Estado de México, donde llegó Olga Pérez Sanabria y en ese proceso llamó la atención la presencia de dos de quienes han alzado la mano para buscar la candidatura del tricolor para la gubernatura mexiquense en el 2024. Nos comentan que estuvo la diputada federal Ana Lilia Herrera, así como la expresidenta del PRI y actual secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, quienes fueron bien recibidas por los asistentes. Así que la carrera ya empezó y empezaremos a ver más seguido estos actos rumbo a la contienda interna por tener al o a la abanderada del tricolor para buscar retener el gobierno.